

Cubanos Campeones en Mundial de boxeo ya están en Países Bajos



La Habana,
9 nov (PL)
El equipo
Cuba, titular
por países
en el

Julio César la Cruz venció al keniano Ajowi Elly Ochola. Foto/Granma.

Campeonato Mundial de boxeo recién finalizado en Serbia, ya se encuentra en Rotterdam, Países Bajos, donde continuará su periplo por Europa.

Así lo confirmó a la Agencia Cubana de Noticias, el capitán del grupo, Julio César la Cruz, quien adelantó que realizarán allí una base de entrenamiento hasta el 16 de noviembre, día en que regresarán a La Habana.

La Cruz, quien ganó en 92 kilogramos su quinta corona universal, añadió que el 14 de noviembre confrontarán contra pugilistas de Holanda y otros de un equipo de Ecuador de visita en esa ciudad.

El capitán de los Domadores, se convirtió en Belgrado en el segundo pugilista cubano con más coronas universales detrás de Félix Savón, poseedor de seis en los 91 kilos.

Campeón en Río de Janeiro 2016 y Tokio 2020, La Cruz festejó la hazaña en la capital serbia junto al también titular bajo los cinco aros en Japón, Andy Cruz, ganador en 63,5 kilogramos; y el debutante Yoennis Feliciano Hernández, vencedor en los 75.

Cuba, con ocho hombres de 13 posibles, se coronó por naciones tras sumar, además, dos preseas de bronce, conseguidas por Osbel Caballero (57 kilos) y Henrich Ruiz (86).

La actuación ahora de la escuadra del entrenador Rolando Acebal, se une a la agosto pasado en la cita estival japonesa, en la cual logró cuatro coronas y un bronce.

Este desempeño hacen a los Domadores ser fuerte aspirante a ganar el galardón de Mejor equipo del año en la encuesta Deportiva de Prensa Latina, cuya edición 57 fue presentada el lunes en La Habana.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/276495-cubanos-campeones-en-mundial-de-boxeo-ya-estan-en-paises-bajos>



Radio Habana Cuba